

CDU: Weiter keine Wahl-Infostände

Rastatt (BT) – In einer Videokonferenz sind die beiden CDU-Kreisverbände Baden-Baden und Rastatt übereingekommen, weiter auf die üblichen Infostände vor der Landtagswahl am 14. März zu verzichten. Die Pandemie-Lage sei immer noch sehr ernst, heißt es in einer Mitteilung. Die beiden Landtagsabgeordneten Alexander Becker und Tobias Wald stehen über die sozialen Medien und über ihre Online-Veranstaltungen im Bürgerdialog oder sind bei Fragen und Anliegen per Telefon zu erreichen, ☎ (01 52) 03 25 62 20 (Becker) oder ☎ (07 221) 971 00 86 (Wald).